

## 28 de febrero, Día de las Enfermedades Raras

Las más conocidas son: Hipertensión  
Pulmonar, Miastenia Gravis, Porfiria  
y Mucopolisacaridosis



### DIAGNÓSTICO

Un paciente con una enfermedad rara espera una media de 4 años hasta obtener un diagnóstico, en el 20% de los casos transcurren 10 o más años hasta lograr el diagnóstico adecuado.

Mientras que se demora el tiempo de diagnóstico, el paciente:

- No recibe ningún apoyo ni tratamiento (29,37% de los casos)
- Ha recibido algún tratamiento inadecuado (17,9% de los casos)
- Ve como su enfermedad se ha agravado (31,26% de los casos)